

Wir sind tief berührt von den unzähligen Verwandten, Freunden und Bekannten, die

# Paul Hasler

die letzte Ehre erwiesen haben.

Schatz, Papi, Gröse, Paul – wir werden dich in unseren Herzen weiter tragen und nie vergessen.

## HERZLICHEN DANK

an alle, die uns in dieser schweren Zeit begleitet und uns gezeigt haben, dass wir nicht alleine sind.

**DANKE** für die Umarmungen und den festen Händedruck  
für die tröstenden Worte  
für die Blumen auf dem Friedhof und die Spenden  
für die einfühlsame Trauerfeier von Herrn Pfarrer Wieczorek  
für die musikalische Begleitung der Organistin  
für die liebevolle Pflege auf der Palliativ-Station Winterthur  
für die wunderschönen Blumen in der Kirche, Corinne  
für die perfekte Betreuung des Apéros, Catherine, Doris und Luzia

Kloten, im September 2017

Die Trauerfamilien